



COMMUNIQUÉ OFFICIEL



Fenêtres de l'Avent

Inscriptions au bureau communal jusqu'au 25 octobre 2024

Les fenêtres de l'Avent seront à nouveau organisées durant le mois de décembre. Cette sympathique manifestation, à but non commercial, permet de partager la joie précédant la Nativité à l'échelle de votre quartier, de vos amis et connaissances, tout en décorant à votre goût une fenêtre de votre habitation.

Comment ?

- Réservez une date du calendrier de l'Avent au bureau communal.
- L'administration communale se charge de diffuser les dates et lieux du calendrier de l'Avent auprès de la population **par le journal communal « Corçall-Infos »**.
- Pour le 1^{er} décembre, décorez une fenêtre en mettant en évidence la date que vous avez choisie et vos talents personnels.
- A la date voulue, les personnes qui le souhaitent se réuniront devant chez vous pour passer un moment de convivialité.

Voilà, c'est tout ! Jouez le jeu, faites marcher votre imagination et surtout ouvrez votre cœur !

N'oubliez pas que l'accueil doit se faire en toute simplicité.